
令和６年度 さいたま市立ひまわり特別支援学校 第２回学校運営協議会 記録 

 

日 時：令和６年１１月１３日（水） １０時３０分～１２時００分 

場 所：ひまわり特別支援学校 会議室 

出席者：委員１０名（欠席５名） 

 

次 第 

１ 開会の言葉 

  ２ 校長挨拶 

  ３ グリーン部門高等部生徒によるお茶のおもてなし 

  ４ 熟議 

     「第１回熟議を受けた取組の報告と今後の取組について」 

     【委員それぞれのお立場から、ご意見をいただきました。】 

     ・グリーン部門高等部生徒によるお茶のおもてなしは、急須がない家庭が増える中で、お茶の味や香りだけでは

なく、お茶を淹れる音も楽しむことができた。（同様の意見多数） 

     ・「ひまさきプロジェクト」が盛大に進んでいて、とても良いと感じる。（同様の意見多数）地域を巻き込んだ行事に

なっていて、児童生徒の励みになっているのではないかと感じた。 

     ・「ひまわり祭」の来場者が増えているのは、学校の取り組みの成果だと感じる。いろいろな取り組みを通して、

「知ってもらう」ことが重要だと感じた。 

     ・様々な活動を積極的に取り組み、児童生徒が楽しく過ごしているようで安心してみている。 

     ・今まで、イオン大宮西店が行っていたクリスマス会が閉店に伴いできなくなる。子どもたちのために、クリスマス

会が継続できるよう商工会などに提案をしていきたい。 

     ・今後もひまわり特別支援学校との連携を行っていきたい。 

    （このほかにも、多くの温かいご意見をいただきました。） 

   ５ 事務連絡 

６ 閉会の言葉 


